
 

 
 O que eu faço, é uma gota no meio de um oceano. Mas sem ela, o oceano será menor. Madre Tereza de Calcutá 

Extraordinário – Carlos Hilsdorf 

Todos nós admiramos alguém. Imaginamos que as pessoas que admiramos são possuidoras de características especiais. 
Mas na maioria das vezes estamos enganados. O que as torna admiráveis é justamente o fato de serem pessoas comuns, 

como eu e você. São pessoas comuns que fazem coisas extraordinárias! O que torna essas pessoas diferentes e 

admiradas é que elas se dedicam mais, se esforçam mais, trabalham mais, agregam valor, fazem a diferença! O fato de 

reconhecermos que elas são pessoas comuns não diminui seu mérito; pelo contrário, aumenta. Sem possuir 
superpoderes, elas realizam coisas extraordinárias. Extraordinário está além do comum, é algo mais profundo, de maior 

valor, portanto, exige maior busca e dedicação. Desejando mais intensamente, utilizando nossa vontade de maneira 

criadora e agindo como vencedores, também podemos nos tornar pessoas extraordinárias! Uma máquina pode substituir 
o trabalho de centenas de trabalhadores, mas não pode substituir uma só pessoa extraordinária! Não espere por 

condições especiais para realizar coisas extraordinárias; o momento é agora e as condições são as que estão ao seu 

alcance. Extraordinárias são as pessoas que se dedicam a fazer o comum tornar-se especial. Torne-se uma pessoa 
extraordinária! 

Tijolos – Autor Desconhecido 
Um homem muito rico morreu e foi recebido no céu. O anjo guardião levou-o por várias alamedas e foi lhe mostrando as 

moradias que ali existiam. Passaram por uma linda casa com belos jardins. O homem, admirado, perguntou:“Que linda 

casa, quem mora aí?” O anjo respondeu “É o Raimundo, aquele seu motorista que morreu no ano passado.” O homem 
ficou pensando: Puxa! Se o Raimundo tem uma casa dessas, aqui deve ser muito bom! Logo a seguir, surgiu outra casa, 

muito mais bonita, e ele perguntou mais admirado ainda: “E aqui, quem mora?” O anjo respondeu: “Aqui é a casa da 

Rosalina, aquela que foi sua cozinheira.” O homem ficou imaginando que se seus empregados tinham lindas casas, a sua 
seria, no mínimo, um palácio, e estava ansioso por vê-la. Nisso, o anjo parou diante de um barraco construído com 

tábuas e disse: “Esta é a sua casa.” O homem ficou indignado: “Como é possível? Vocês sabem construir coisa muito 

melhor!” O anjo respondeu: “Sabemos, mas nós apenas construímos a casa. O material é selecionado e enviado por 
vocês mesmos. Você só enviou isso!” Cada gesto de amor e partilha com o próximo é um tijolo com o qual construímos a 

nossa casa na eternidade. Tudo se decide por aqui mesmo, nas escolhas e atitudes que você faz todo dia. Por isso, é 

importante nós repensarmos a respeito de nossos valores, atitudes e ações, para que mais tarde não soframos as 

consequências de nossos erros. Contribua com o melhor material para erguer sua casa. Depende só de você! Assim 
sendo, mãos à obra e comece sendo feliz, muito feliz! 
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Não decore passos, aprenda o caminho. F. Viana Experiência é o nome que damos aos nossos erros. Oscar Wilde 

Pense - Lancellin  

No momento das conversações, procura não te alterar com ninguém, mesmo que sejas ofendido. Lembra-te de que 

revidar não resolve o teu problema de paz e que somente o Amor garante a tranquilidade. Ajuda a quem quer que seja. 

O exercício da caridade beneficia mais o próprio caridoso e a recompensa maior é de quem oferta. Nós não fazemos 
nenhum benefício por sermos bons, justos e honestos. Cumprimos somente um dever, em respeito às leis do Amor e da 

Justiça. Quem não se altera com os outros começa, por essa via, a alcançar os princípios da compreensão. Quem perdoa 

as ofensas sente, no íntimo, uma tranquilidade indizível. Quem ama sem distinção, conhece a liberdade, aquela que 
prenuncia a verdadeira serenidade de consciência. Levantar uma tempestade contra o nosso irmão é invalidar os próprios 

recursos de servir melhor e querer anular o mandamento cedido por Jesus à humanidade: Amar ao nosso próximo como 

a nós mesmos. Toda intenção de modificar a vida dos outros é violência que lançamos ao reino alheio. Se queres 
realmente cooperar com os teus semelhantes, faze-o pela força poderosa do exemplo, usando a palavra com parcimônia, 

quando solicitado. Quase sempre as palavras se transformam em imposição, a não ser que se filtrem por iluminada 

educação, na força da disciplina. O homem, altamente inteligente, que conhece o Amor, fala pouco, porque exemplifica 
muito. Certifica-te da inferioridade das palavras ao reconhecer a grandeza das vibrações. Tem plena certeza de que Deus 

age constantemente pelos processos da vida reta. Dificilmente sabemos dar conselhos, por estarmos acostumados a 

saber particularmente das coisas que só a nós interessam e nunca somos iguais aos outros. É o que não acontece pela 

vivência, onde o observador retira o que lhe agrada e o que comporta à sua consciência. Entre duas pessoas agitadas, o 
que podemos esperar? Quanto mais falam, mais se desentendem, crescem o orgulho e a falsa honra, e o raciocínio perde 

o poder, neste caso. Sejamos inteligentes para cortar os primeiros ensaios do desentendimento, sem que o ofensor 

pense tratar-se de crítica ou de zombaria. Quem está com o Bem no coração, encontra saída para todas as horas de 
graves problemas. A intuição não falha, por estar com a serenidade no íntimo e o discernimento na mente. Não procures 

contrafazer as coisas feitas por outrem, desmanchar o que está feito à vista de quem o fez, provocando irritação em 

quem ainda não alcançou a compreensão. Faze o certo, se o podes fazer, que muita gente está vendo os teus atos e a 
verdade é sempre copiada no próprio automatismo da vida. A Terra está passando por um estágio de provações com a 

humanidade que nela mora, e, mesmo as almas que estão acordadas para a luz encontram muitas dificuldades para 

ceder totalmente ao Bem, em virtude dos entraves do próprio ambiente e das companhias que sempre se sucedem em 
sua vida. Mesmo assim, não deves esmorecer no teu aprimoramento espiritual. Estás em uma escola onde o Bem é a 

meta para a felicidade de todas as criaturas. O teu comportamento bom com os outros é a marca de renovação que 

cresce ante os séculos, em busca da paz de consciência.  

Modificar a nós mesmos, para a vitória do bem, 

elevando pessoas e melhorando situações é servir 
sempre, como quem sabe que fazer é o melhor processo 

de aconselhar. Emmanuel 

É no abrigo do outro que as pessoas efetivamente vivem. 

Provérbio Irlandês 

Ninguém é tão bom quanto parece, nem tão ruim como 

demonstra ser. Anderson Cavalcante 
Projeto Pense Bem - Voluntariado AVESOL – WWW.SERVOLUNTARIO.COM.BR 
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